

08.02.07 - JAG DE BELLOUET ne courra pas le Prix de France

Mauvaise nouvelle pour les supporters du champion JAG DE BELLOUET, il ne courra pas le Prix de France prévu ce dimanche à Vincennes.

En effet, le champion de Christophe Gallier est rentré boiteux d'un travail de mise en forme sur les plages de la Manche. Rien de bien inquiétant si ce n'est que l'incident est survenu en début de semaine et que depuis, selon les dires de son mentor, les choses ne se sont pas améliorées. Jag de Bellouet est toujours boiteux et on ne voit pas comment, dans son état, il serait possible de maintenir sa candidature pour le prochain Prix de France.

C'est alors très sage que Christophe Gallier a déclaré forfait son champion de ce Prix de France qu'il a remporté l'an dernier.

Mais les informations nous parvenant ne sont pas plus joyeuses, car il semblerait également, qu'il en va aussi de la suite de sa carrière, en raison des complications de santé qui se présentent aujourd'hui. Il semblerait qu'on ne puisse plus jamais revoir Jag de Bellouet en course. A suivre...